

Les négociations de paix entre les FARC et le gouvernement colombien reprennent



Bogotá, 9 juillet (RHC-EFE)- Les négociations de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) reprendront le 15 juillet à La Havane. Le quatrième point concernant les victimes du conflit armé sera à l'ordre du jour des pourparlers.

Des représentants des deux parties ont précisé dans un communiqué que des réunions préparatoires à cette nouvelle étape des négociations s'étaient tenues les 6 et 7 juillet derniers, afin de définir les modalités de participation des représentants des victimes aux discussions.

C'est dans ce contexte que des forums sont actuellement organisés dans de nombreuses villes de Colombie et que se tiendra du 3 au 5 août prochain la rencontre nationale à Cali. Les propositions qui émaneront de ces débats seront présentées au début du mois de septembre à La Havane.

Les négociations de paix avaient été interrompues durant les élections au Congrès et au Sénat, et pendant les présidentielles qui avaient reconduit le président Juan Manuel Santos à la tête du pays, le 15 juin dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27969-les-negociations-de-paix-entre-les-farc-et-le-gouvernement-colombien-reprennent>



Radio Habana Cuba